

Kreisliga Herren

BV Neuscharrel : TTV Cloppenburg III
Montag, 27.02.2023, 19:30 Uhr

Hippler macht den Sack zu

Mit 8:3 setzten sich die Gäste des TTV Cloppenburg III in der Kreisliga Herren gegen den BV Neuscharrel durch. Das Spiel am Montagabend dauerte insgesamt 2 Stunden.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Kaum Chancen ließen Fuhler / Stammermann bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Stonat / Hippler. Unglücklich waren Stammermann / Plaggenborg am Nachbarisch in der Begegnung gegen Hippler / Mews, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hippler / Mews endete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Trotz 1:0 Satzführung verlor Stefan Fuhler sein Spiel gegen Michael Stonat letztlich mit 1:3. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Leon Hippler wurden Thomas Stammermann unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Daniel Stammermann und Joshua Mews entschieden, das Daniel Stammermann letztendlich gewann. 2:3 endete nachfolgend das Einzel zwischen Willehad Plaggenborg und Andreas Hippler aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Einen Zähler für die Gäste musste Stefan Fuhler bei der 1:3-Niederlage gegen Leon Hippler in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Thomas Stammermann bekam nachfolgend seinen Gegner Michael Stonat beim deutlichen 7:11, 9:11, 12:14 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Daniel Stammermann sein Einzel gegen Andreas Hippler noch mit 11:6, 12:10, 9:11, 10:12, 14:16 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Wenig Chancen ließ hingegen Willehad Plaggenborg danach beim 12:10, 12:10, 11:7 seinem Gegner Joshua Mews. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Daniel Stammermann seinem Gegner Leon Hippler letztlich beim 4:11, 11:8, 6:11, 6:11 nicht gefährlich werden. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Durch diese Niederlage hat der BV Neuscharrel in der Saison nun 2 Saison-Siege, 11 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 03.03.2023 gegen den SV Petersdorf bevor. Für den TTV Cloppenburg III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Molbergen II am 13.03.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 8:20 geht.

Statistik:

BV Neuscharrel

Doppel: Fuhler / Stammermann 1:0, Stammermann / Plaggenborg 0:1

Einzel: S. Fuhler 0:2, T. Stammermann 0:2, D. Stammermann 1:2, W. Plaggenborg 1:1

TTV Cloppenburg III

Doppel: Stonat / Hippler 0:1, Hippler / Mews 1:0

Einzel: L. Hippler 3:0, M. Stonat 2:0, A. Hippler 2:0, J. Mews 0:2